



## El Jefe de Estado Mayor de la Armada visita la Escuela Naval Militar

27.10.08.- El Almirante General Jefe de Estado Mayor de la Armada (Ajema), Manuel Rebollo García, ha efectuado esta mañana su primera visita oficial a la Escuela Naval Militar, acompañado por el Jefe de Personal de la Armada, almirante José Francisco Palomino Ulla, y el director de Enseñanza Naval, contralmirante Francisco Cortés Uría.

El Ajema ha sido recibido con los honores de ordenanza y ha pasado revista al batallón de alumnos. Más tarde, el director de la Escuela, capitán de navío José Luis Urcelay Verdugo, ha realizado una exposición sobre las capacidades, disponibilidad de medios, planes de estudios y cursos que se imparten.

Tras la exposición, el almirante general ha visitado diversas instalaciones, simuladores y equipos, que se utilizan tanto para la formación y enseñanza de los alumnos como para su bienestar y esparcimiento en la vida diaria dentro de la Escuela.

Asimismo, el Ajema tiene previsto asistir esta tarde a una conferencia impartida por el secretario de Estado de Defensa, Constantino Méndez Martínez, perteneciente a las actividades programadas por la Cátedra "Álvarez-Ossorio" en el auditorio del centro social de Caixanova en Pontevedra.